
Stv. Halberstadt fragt an, wann und in welcher Form die Ausgleichsfläche zwischen dem 
Gewerbegebiet Lingesten und dem Friedhof renaturiert werden soll. 


